

Er hatte schon sechs Haftbefehle

Trotz Handfesseln: 18-Jähriger wehrt sich und verletzt Polizisten nach seiner Festnahme

Bodenwerder (wbn). Trotz Handfesseln nach einer Festnahme hat ein 18-Jähriger in der Innenstadt von Bodenwerder den Versuch unternommen zu flüchten. Die Polizei spricht von „erheblichem körperlichen Widerstand“.

Dabei wurden die Polizisten „nicht unerheblich“, wie es hieß, verletzt. Der 18-Jährige wusste wohl warum er besseres vorhatte als in den Knast zu gehen: Gegen ihn lagen insgesamt sechs Haftbefehle vor. Hier der Polizeibericht von heute aus Bodenwerder: „Nicht unerhebliche Verletzungen erlitten zwei Einsatzbeamte der Polizeistation Bodenwerder bei der Verhaftung eines 18-jährigen jungen Mannes am vergangenen Freitagmorgen in der Innenstadt von Bodenwerder, nachdem dieser sich seiner Festnahme widersetzte.

Fortsetzung von Seite 1

Im Rahmen der Ermittlungen nach einem versuchten Raub konnten die Polizeibeamten in einer Wohnung in der Innenstadt von Bodenwerder den 18-Jährigen feststellen. Gegen den jungen Mann lagen insgesamt sechs Haftbefehle des Amtsgerichts Göttingen vor. Trotz Anlegens von Handfesseln versuchte der verhaftete 18-Jährige zu flüchten und leistete erheblichen körperlichen Widerstand, so dass die einschreitenden Beamten dabei nicht unerheblich verletzt wurden. Der junge Mann wurde zwischenzeitlich in eine JVA eingeliefert.“